

2004 シリーズ



笠江

延岡出身

カーレースのFJ1600
00もてぎシリーズはこ
のほど、栃木県のツイン

FJ1600もてぎシリーズ



開幕戦上々スタート

[FJ1600もてぎ]

シリーズ開幕戦

△予選 ①安達元氣

②シーハイル・ZAP

③2分26秒848 ④笠江友

和(ZAP・e-tec)

2分27秒153

▽決勝 ①安達元氣 24

分59秒824 (ベスト

ラップ 2分27秒845 ②

笠江友和 25分14秒99
8 (同 2分27秒840)

リンクもてぎで開幕戦決

勝を行い、延岡市出身の

笠江友和(27)は延岡西

高卒、ZAPSPEED

所属、e-tecが準

優勝した。

昨年度は同シリーズで順調にポイントを重ねながらも終盤のマシン故障に苦しまされた笠江。チャンピオン決定戦出場は断念したが、装備も新たにした今年度も上々のスタートで、さらなる活躍が期待される。予選は雨天で路面温度

が非常に低かったため、開始直後からスピンやコースアウトが続出。コース上にオイルも目立ち、この時も赤旗中断となつた。この時も笠江のタイムは6位。予選が再開すると、ポールポジションを狙った積極的な走りで決勝の三位スタートを決め

下りの直線で相手の尾灯だけを頼りに背後に潜ると、直角コーナーをア

ドを切らさず、すきを見逃さないようにじっくりと走らせた。素の走りで、終盤

が巻き上げる水煙で視界はほぼゼロ。自分の周囲を確認するのが精いっぱいの状況が続いた。

だが笠江は「ウエットなので今回は長いレースになる」と予想。集中力を切らさず、すきを見逃さないようにじっくりと走らせた。素の走りで、終盤

は他車のスピン、コースアウトが続出。笠江はそれを的確にかわして3位まで浮上した。

決勝もウエット状態。笠江は発車時にホイールスピンさせすぎ7位まで順位を落としてしまった。

第一カーブでは前車が背後に着けるとウォータースクリーン(フロントガラスがぬれて視界が悪くなる状態)になるため、なかなか前に出られず苦戦。笠江は「同じ、「このまま終われない」と勝負に出る。

安達元氣とレース前に誓ったという1・2フィニッシュの約束を実現した笠江。「僕がトップになると予定だったのですが、悔しさ半分だが、次回はスタートをしつかり決まり必ずトップでチャレンジャーを受けたい」と思います」とさわやかに闘志を語っている。

優勝した同門ZAPの前車も射程に迫られた。

前車も射程に迫られたが、背後に着けるとウォータースクリーン(フロントガラスがぬれて視界が悪くなる状態)になるため、なかなか前に出られず苦戦。笠江は「同じ、「このまま終われない」と勝負に出る。

レーキングでパス。そのまま抜き去り、粘り強くトップを廻ったが、あと一歩及ばなかった。